

Lettre de Roger Allard à Jean Paulhan, 1928

Auteur : Allard, Roger (1885-1961)

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Citer cette page

Allard, Roger (1885-1961), Lettre de Roger Allard à Jean Paulhan, 1928, 1928.
Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX
OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 13/02/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/12956>

Copier

Information sur la lettre

Date 1928

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière modification le 28/11/2025

[1948]

mon cher Paulhan

je l'ai lu votre lettre, relu ma note, pris votre lettre. Elle est sans doute vide, vague et fausse puisqu'elle me a paru bête, au moins pour ^{une} moitié. Mais c'est uniquement ma faute et non celle de Shyka. Quand a la trouver nuligne de moi, je ne m'y renigne pas et je me sens vraiment incapable non de développer, mais de dire même au moins d'espace.

Si vous estimez grâces avec les hippocampes, elle rend suffisamment compte de son objet, faites à votre gré. Le dernier paragraphe toutefois appelle des grâces lignes de son début n'exprime pas la même idée. Mais peut-être cela n'est pas. Il peu. Preuves apportées à votre réflexion